

DESPUÉS DE HORA

Con orgullo día a día

Actualmente Edgardo Pezzetoni es el encargado del salón del comedor donde trabaja desde 1995 pero, además de su actividad laboral, tiene una intensa vida social en el Club Barracas de Belgrano. Te presentamos a un personaje que ya es parte de nuestra familia.

Un día en la vida de Edgardo comienza exactamente a las 04:16 de la madrugada, hora en la que cada mañana suena su despertador indicándole que llegó la hora de ir a trabajar.

Luego de desayunar, se dirige a la parada de Maipú y General Paz donde espera con ansias el micro de San Isidro que lo traslada al Centro Industrial Juan Manuel Fangio. Su jornada de trabajo está abocada a que el salón del comedor esté en óptimas condiciones. "Yo soy el responsable de que esté todo ordenado y limpio", señala con mucho orgullo y, a su vez, agrega lo mucho que disfruta su tarea: "Me gusta mi trabajo. Me encanta atender a la gente y saber si están conformes con el servicio"

Luego de un día intenso, llega la hora del regreso, momento en el que el Club Barracas de Belgrano lo espera para disfrutar de sus hobbies: el teatro y la gimnasia.

En lo que respecta a la actuación, Edgardo señala que sueña con

llegar a ser un grande como su referente Alberto Olmedo, a quien interpretó en una de sus obras. Y al hablar de su actividad en el gimnasio, muestra con orgullo sus brazos en los que -poco a poco-

el trabajo de levantar pesas comienzan a dejar sus huellas.

Desde hace unos meses Edgardo vive solo en su casa de Belgrano, pero siempre está muy cerca de sus afectos: su hermana Georgina y, especialmente, de su sobrina Delfina de dos años con quien disfruta cada momento que comparte.

Su empeño y su energía tanto, en su trabajo como en su vida personal, le han permitido alcanzar muchos de sus sueños, aunque tiene

otros por cumplir, como ser cocinero, un deseo que sabe que con esfuerzo y voluntad también concretará muy pronto.

Redacción: Gimena Gimenez.

